



Morena postula a Gutiérrez Luna a la presidencia de San Lázaro



En decisión unánime, la bancada del partido Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) votó a favor de que el diputado veracruzano **Sergio Gutiérrez Luna** presida la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, en reemplazo de la maestra **Ifigenia Martínez**, quien falleció el pasado sábado 5 de octubre.

El lugar de Gutiérrez Luna en la vicepresidencia será **ocupado por la diputada Dolores Padierna**, mientras que se mantendrá en la segunda vicepresidencia a la panista Kenia López Rabadán, según confirmaron los morenistas.

Ricardo Monreal Ávila, coordinador de Morena en San Lázaro y presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), fue el encargado de **presentar las propuestas para ambos cargos** en la Mesa Directiva. A pesar de que Olga Sánchez Cordero también mostró interés en presidir la mesa, finalmente la decisión recayó en Gutiérrez Luna, quien ya había ocupado dicho cargo en la Legislatura anterior.

Durante la crisis de salud de la maestra Ifigenia Martínez, fue el legislador veracruzano quien **asumió las labores de presidente** de la Mesa Directiva durante la discusión y aprobación de relevantes reformas constitucionales. Entre ellas, se destacan las relacionadas con el Poder Judicial y el traspaso de la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena).

<https://notigram.com/mexico/nacional/morena-postula-a-gutierrez-luna-a-la-presidencia-de-san-lazaro-20241008-1336641>